



Pièces **7 Pièces**
Superficie **212 m²**
Référence **0601812993**
Prix **1 260 000 €**

Nice Maison à vendre (06000)

06200 - nice ouest – corniche fleurie maison 220 m² – vue mer panoramique – terrain 1 617 m² – fort potentiel située dans un secteur résidentiel prisé, cette belle maison de 220 m² offre une vue mer panoramique exceptionnelle depuis les deux niveaux. Édifiée sur un terrain en restanques de 1 617 m², elle bénéficie d'un cadre verdoyant sans vis-à-vis. Actuellement divisée en deux appartements indépendants, la propriété offre un grand potentiel de réunification pour créer une vaste villa familiale contemporaine avec de multiples possibilités d'aménagement (piscine, jardin paysager, extension...). ...

06200 - nice west – corniche fleurie house 220 m² – panoramic sea view – 1,617 m² plot – great potential located in a sought-after residential area, this beautiful 220 m² house offers exceptional panoramic sea views from both levels. Built on a terraced plot of 1,617 m², it benefits from a verdant setting with no overlooking neighbors. Currently divided into two independent apartments, the property offers great potential for reunification to create a spacious contemporary family villa with multiple development possibilities (swimming pool, landscaped garden, extension, etc.). It comprises a ...



CONFiance IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

